
6 Pièces

277 m²

Réf. 0120

26 838 €

Grimaud
Maison à louer (83310)
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Au bord de la plage, cette villa spacieuse offre une vue imprenable sur

les eaux turquoise du golfe, face à Saint-Tropez à 180 degrés. Grande

piscine, terrasses baignées de soleil, terrain de pétanque... tout invite à

la  détente.  Un  point  de  vue  unique  sur  les  Voiles  de  Saint-Tropez.

Depuis  cette  villa,  vous  profitez  d'un  panorama  exceptionnel  pour

admirer  les  voiliers  en  majesté.  Réveillez-vous  avec  les  voiles,

baignez-vous  face  à  elles,  déjeunez  en  les  regardant  glisser  sur

l'horizon. Un lieu rare, une scène grandiose à savourer depuis chez soi.

Ici, on vit au rythme de la mer : une ...

On the beachfront,  this spacious villa  offers breathtaking 180-degree views of the

turquoise  waters  of  the  Gulf,  facing  Saint-Tropez.  Large  swimming  pool,

sun-drenched terraces, pétanque court...  everything invites you to relax.  A unique

view  of  the  Voiles  de  Saint-Tropez.  From  this  villa,  you  can  enjoy  an  exceptional

panorama to admire the sailboats in their majesty. Wake up with the sails, bathe in

front of them, have breakfast watching them glide across the horizon. A rare place,

a grandiose scene to savor from home. Here, we live to the rhythm of the sea: a

swim in the morning, a ...

AMANDINE LAPRESLE REAL ESTATE SAS

Espace Des Lices 9 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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